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Zahlen tun sie leider mit Abstand am wenigsten in Liga1 und selbst in Liga 2 nicht unter den
Top 3 dabei. meine etwas gelesen zu haben von 1,7 mio.

Trotzdem finde ich es stark, schon alleine weil es einfach gut zu uns und der Region passt!

Freu mich über die Verlängerung
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